



El deporte popular y de élite conviven en una nueva edición de la Peñarrubia Lorca Trail a beneficio de APAT

Más de medio millar de personas se han sumado a esta cita solidaria entre todas las pruebas: carrera larga (26 km), corta (17km), minitrail (4km) y senderismo (12km)

10 de septiembre de 2022. La décimo primera edición de la Peñarrubia Lorca Trail ha vuelto a fusionar el deporte de élite y popular en una jornada sin incidentes en la que los participantes han disfrutado del entorno natural del municipio de Lorca con un recorrido por senderos tan emblemáticos como 'La senda del cazador' con final en el monolito homenaje a Regino Rodríguez Bermejo, 'La senda de Las Viñas', la 'senda del Cejo de los Enamorados' o 'El mirador del Valle', entre otros. Más de medio centenar de personas han tomado hoy la salida en alguna de las pruebas incluidas en este trail que forma parte de la liga de carreras por montaña de la Región de Murcia. Cuatro modalidades de participación para intentar englobar todos los tramos de edad y a personas con diferentes niveles de condición física.

A las ocho de la mañana, desde la puerta del colegio Pérez de Hita en el barrio de La Viña, han tomado la salida los corredores de la distancia larga. Por delante, 26 kilómetros con un desnivel de 1.750 metros. Iván Hernández Illán ha sido el primero en completar el recorrido en un tiempo de 2h. 19min. 13Seg. El segundo clasificado en meta ha sido Alfonso Soler Montero del club senderista La Carrasca (2h. 25min. 17seg), y el tercero ha sido Antonio Alfonso Ruiz Rojo, del club Apat Lorca-Cumpliendo Sueños (2h. 26min. 36seg). En categoría femenina, la primera clasificada ha sido Lourdes Heredia López del club La Ventanica con un tiempo de 3h. 22min. 04seg. La segunda clasificada ha sido Esther Sánchez Pérez del club Kampamento Base (3h. 26min. 15seg); y la tercera mujer en hacer pódium absoluto en la carrera larga ha sido María Cánovas, del club La Ventanica (3h. 34min. 59seg).

Distancia corta 17K

La segunda salida de la XI Peñarrubia Lorca Trail, con 220 participantes, se ha dado pasadas las 08.30 horas. El primer corredor en cubrir los 17 kilómetros con un desnivel de 940 metros ha dejado con la boca abierta a los espectadores que aguardaban en meta porque ha completado el recorrido en un tiempo de 1h. 26min. 54Seg. El yeclano Pablo Bautista Rovira del club Puertas Lorca ha sacado mucha ventaja a sus perseguidores, Pedro Manuel Villa Campuzano (1h. 38min. 17seg) y Roque Daniel Ruiz Lario (1h. 41min. 31Seg). En categoría femenina, el primer puesto ha sido para Veronica Serrano, del club La Ventanica (2h. 10min. 36seg); el segundo para Isabel Sandoval (2h. 11min. 43seg) del Nogalte-Hogar Puerto Lumbreras; y el tercero para Francesca Cragolini del club Atletismo Alkántara (2h. 15min. 24seg).

Minitrail

La prueba que debutaba este año en la XI Peñarrubia Lorca Trail ha sido secundada por 19 menores con edades comprendidas entre los 11 y los 14 años que han cubierto una distancia de 4 kilómetros. Francisco López y Rocío Haro han sido los primeros en entrar en la categoría absoluta, aunque lo que más importaba hoy no era subir al pódium sino estrenarse en un trail de montaña consolidado. Muchos de los participantes, que lo hacían por primera vez, han mostrado sus deseos de repetir tras cruzar la línea de meta.



En la prueba de senderismo, que se incluyó el año pasado para fomentar la participación de personas no habituadas a correr por la montaña, los senderistas han recorrido 12 kilómetros con un desnivel de 450 metros. Personas de diferentes edades han participado guiados por los voluntarios de APAT. La prueba de senderismo no ha sido competitiva.

La recaudación de la XI Peñarrubia Lorca Trail se destina a la Asociación de Padres y Madres del Centro de Atención Temprana de Lorca (APAT)

Las clasificaciones íntegras y tiempos se pueden consultar en www.asuspuestos.com

Más información:

Comunicación-Juegos Deportivos del Guadalentín

Tlf y whatsapp: 677290682

e-mail: comunicaciondeportes@lorca.es deportes.lorca@gmail.com

